

Nombre de alumno: Edith Daniela Guillén Gordillo

Nombre del profesor: Jazmín López Pérez

Nombre del trabajo: Súper Nota

Materia: Comportamiento Social

Grado: 4to. Cuatrimestre

Grupo: "A"

EL APEGO

NECESIDAD DE PERTENENCIA

Sentimiento y necesidad de pertenecer a un grupo para sentirse parte de el, sintiéndose útil, parte activa y fundamental de este.



EQUIDAD

- Cualidad de dará cada quien lo que merece sin exceder ni disminuir
- Imparcialidad en un trato o un reparto
- Trata a todas las personas por igual respetando y teniendo en cuenta sus diferencias y cualidades
- La justicia natural opuesta a la ley escrita
- Disposición del ánimo que mueve a dar a cada quien lo que merece.



El apego es el encargado de proporcionar seguridad al niño en situaciones de amenaza. Las mismas áreas cerebrales que se asocian con el apego materno también se activan cuando los adultos piensan en su pareja romántica.



CONFIDENCIA

Las relaciones sociales y profundas son íntimas, Una manera de sentir intimidad y amor es hablar acerca de las propias emociones y puntos de vista. La confidencia genera confidencia



EL INTERNET COMO CREADOR DE INTIMIDAD O AISLAMIENTO

Permite la conexión eficiente con la familia, los amigos y las personas con gustos similares; incluyendo a las que de otro modo jamás se hubieran encontrado.

Todo eso es cierto, pero la comunicación por computadora está empobrecida. Carece de los matices del contacto visual acompañado de claves no verbales y del contacto físico.



EL PROCESO DE DESAPEGO

El desapego es la dinámica inversa a vincularse. Implica separarse de aquella persona o de aquello o con quien sentíamos apego. Desapegarse no es fácil e implica siempre cierto malestar o dolor, de ahí que hablemos de un proceso de duelo cuando nos separamos de alguien



DIVORCIO

El divorcio es la acción que disuelve el vínculo del matrimonio y deja a los cónyuges en aptitud de contraer otro. Se clasifica en divorcio voluntario, que puede ser administrativo o voluntario contencioso, necesario o causal y unilateral por la vía jurídica



AYUDA (INTERCAMBIO SOCIAL Y NORMAS SOCIALES)

Los beneficios de ayudar también incluyen reducir o evitar las emociones negativas. Cuando estamos cerca de alguien angustiado, es posible que sintamos angustia. El grito de una mujer fuera de su ventana lo agitará y angustiará. Las películas de terror nos angustian porque empatizamos con las víctimas atemorizadas.



CIRCUNSTANCIAS QUE IMPULSAN A AYUDAR

Hay que reconocer que, cuando estamos preocupados, nos sentimos más impulsados a actuar. Por ejemplo, si te preocupa obtener una buena nota en los exámenes, es más probable que no dejes para el último momento prepararte y estudiar. Y si te preocupa conseguir un buen trabajo, es más probable que vayas a una entrevista bien preparado y concentrado.



INCREMENTO DEL ALTRUISMO

Una manera de promover el altruismo Es revertir aquellos factores que lo inhiben. En vista de que las personas preocupadas y apresuradas ayudan menos, ¿podemos pensar en formas de lograr que las personas reduzcan su prisa y dirijan su atención al exterior? Si la presencia de otros reduce el sentido de responsabilidad de espectador, ¿cómo podemos aumentar la responsabilidad? REDUCCIÓN DE LA **AMBIGÜEDAD** Υ **AUMENTO** DE LA RESPONSABILIDAD.



RASGOS Y VALORES QUE PREDICEN LA AYUDA. RASGOS DE PERSONALIDAD Y ESTATUS

Los investigadores de la personalidad respondieron al reto y resumen el efecto de la personalidad sobre el altruismo en tres sentidos: Encontraron diferencias individuales en el comportamiento de ayuda y mostraron que esas diferencias persisten con el tiempo y las perciben nuestros pares .

Algunas personas son más cooperativas de manera confiable. Los investigadores están reuniendo indicios de una red de rasgos que predisponen a la persona a brindar ayuda. Aquellos individuos con puntuaciones altas en emocionalidad positiva, empatía y autoeficacia tienen mayor probabilidad de preocuparse y ayudar. En general, el rasgo de personalidad que predice mejor la disposición a ayudar es la cordialidad/amabilidad, indicativa de alguien que valora en gran medida tener buenas relaciones con los demás.



SOCIALIZAR EL ALTRUISMO

Las muestras de generosidad hacia los demás, por pequeños que sean, son especialmente valiosas y necesarias hoy en día, en una sociedad urbana e individualista que poco a poco va diluyendo los vínculos entre sus miembros. El altruismo se perfila así como un valor de gran importancia para el desarrollo social, que debemos rescatar y fomentar. El alcance e influencia de los actos altruistas es mayor si existen un compromiso local y una responsabilidad global, de forma que las pequeñas acciones puedan generar grandes cambios en la sociedad.

Cuestión de Actitud

habilidades diferentes iNuestra fuerza

CONCLUCION.

Como seres humanos necesitamos pertenecer a un grupo social, ya sea escuela, trabajo, hogar, nuestra naturaleza es simplemente ser seres sociables.

En cuanto al apego es el vínculo que todo ser humano realiza, el primer apago comienza desde el nacimiento siendo así el principal apago que el ser humano posee, el que se hace con los cuidadores, de la misma manera se puede experimentar en cualquier etapa de la vida, siendo esta parte de la vida cotidiana.

La equidad es dar a quien y proporcionar dar a quien merece sin minimizar el trabajo de los demás de acuerdo a sus capacidades

La confidencia es saber escuchar y tener la certeza que a la persona a quien se le confía cualquier información, la mantendrá a salvo.

Por otro lado sabemos que el internet no ha ayudado a acercar a persona que quizás hace mucho no veíamos, a conocer a persona, es una buena arma para conocer y saber otras cultura, pero también es cierto que ha alejado a las personas que tenemos alado, se ha perdido la empatía a las demás personas.

Cuando una pareja se casa, se casa no con la idea de divorciarse, desafortunadamente en el transcurso de la vivencia en pareja, suceden cosas que no están en las manos de ellos, al paso del tiempo y la convivencia se dan cuenta que no se entienden que no es lo que imaginaban y llega el divorcio hoy en día se pueden divorciar aun que uno de los dos no esté de acuerdo.

Desapegarse no es fácil implica malestar, enfermedad y a veces hasta dolencias, es un proceso de duelo el cual para uno es más difícil que para otros.

Cuando ayudas no solo ayudas a la persona quien lo necesita, también te ayudas a ti mismo, la satisfacción de saber que ayudaste y de ver que la persona quien recibió la ayuda lo necesitaba.

Todos necesitamos de todos, no sabemos en el momento que se necesite de la otra persona, es por eso que el estar dispuesto a ayudar siempre que alguien lo necesite.

La ayuda es un habito que todos debemos de tener ya que mucha gente se encuentra vulnerable y podemos ayudar quienes se encuentran en condiciones que hacerlo.

Es un valor que se construye desde el hogar, pero que también se aprende mediante el ejemplo que se nos presenta en nuestro diario vivir.

La muestra de generosidad hacia lo demás son especialmente valiosas en esta época en donde todos están corriendo de un lado a otro con sus propios problemas, el d mirar a la persona que lo necesita. Las pequeñas acciones dan grandes resultados.